Der Cottbuser Juso-Vorsitzende Paul Weißflog hat seine Kollegen von der JUN-GEN UNION korrigiert. Die



Juso-Chef Paul Weißflog

ließen verbreiten, OB Frank Szymanski lasse Stadtverordnete zur Sandower Oberschule abstimmen, bis ihm das Votum passe. "Die Abstimmung wurde wiederholt, weil das Zählergebnis angezweifelt worden ist", klärt Weißflog als Mitglied der SPD-Fraktion auf und mahnt: "Immer sachlich und fair bleiben - auch wenn der Wahlkampf naht."

Matthias Platzeck will der



Ehepaar Platzeck

voriges Jahr klammheimlich geschlossenen Standesamtehe mit Jeanette Jesorke heute in einer uckermärkischen Dorfkirche das heilige Sakrament geben lassen. 200 Gäste feiern



Wieland Eschenburg

Platzecks Jugendfreund Wieland Eschenburg, zu dessen Eheschließung der Ministerpräsident Trauzeuge war, und OB Frank Szymanski als ehemaliger Kabinettskollege, dürften dabei sein. Die Gästeliste ist selbst in führenden SPD-Kreisen nicht bekannt; Jeanette Platzeck soll sie allein zusammengestellt und abgearbeitet haben.

Sahra Europaabgeordnete Wagenknecht (Die LINKE), Parteichef Oscar Lafontaine und Bundestags-Fraktionschef Gregor Gysi sind AGktionäre



AGktionärin Wagenknecht

der Cottbuser Parkeisenbahn. Sie und weitere Delegierte des Parteitages der LINKEN in Cottbus waren begeisterte Parkeisenbahn-Passagiere.

Die U23 des FC Energie Cottbus wird ab der kommenden Saison von Steffen Ziffert betreut. Am Mittwoch unterschrieb der 43-Jährige einen Zwei-Jahresvertrag bis zum Sommer 2010. Damit wird der frühere Profi des Chemnitzer FC und des FC Carl Zeiss Jena Interims-Nachfolger von Trainer Detlef Ullrich, der künftig wieder ausschließlich als Nachwuchskoordinator des FC Energie arbeiten wird.

Die Landesärztekammer Brandenburg (LÄKB) mit Sitz in Cottbus steht am Ende ihrer 5. Legislaturperiode und damit vor Neuwahlen. Unfallchirurg Dr. Udo Wolter kandidiert auch für die 6. Legislaturperiode für die Kammerver-sammlung. Seit zwölf Jahren steht der Mediziner an der Spitze der Kammerversammlung.



Frances Herrmann

die Fahrt zu den Paralympics in Peking für die Cottbuserin Frances Herrmann (18). Die Diskuswerferin (Startklasse F 34 sitzend) mit B-Kadernorm bekommt nach ihrer Rückkehr von den "British Open" an diesem Wochenende in Manchester, vom 13.- 15.6. bei den deutschen Meisterschaften in Berlin ihre letzte Chance zur Olympia-Qualifizierung.

Viele Glückwünsche zum 10. Geburtstag des Fraunhofer-Anwendungszentrums für Logistik und Informationssysteme (ALI) bekam in dieser Woche Prof. Uwe Meinberg, der Leiter der Einrichtung in



Prof. Uwe Meinberg

Cottbus. Unter den Gratulanten waren zahlreiche rus-Wirtschaftsvertreter, sische weil das Zentrum Logistikfragen für Flughäfen in Russland

untersucht. Hinter die zahlreichen Proteste der Milchbauern hat sich Landwirtschaftsminister Dr. Diet-



Dr. Dietmar Woidke

mar Woidke gestellt: "Der Milchstreik hat auf die Lage der Bauern aufmerksam gemacht und Milchindustrie und Handel an den Verhandlungstisch gezwungen", sagte er in dieser Woche. Der SPD-Politiker tritt übrigens zur Kommunalwahl im Wahlkreis Forst an. Woidke: "Im Falle einer Wahl werde ich mein Mandat im Kreistag antreten!"

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv